

28 DECEMBRE 1974.-

74 105592

SAINT RAPHAEL.- (83)

Heure : 23 H 45

oooooooooooooooo

TEMOINS : Mme PENNORS et sa famille, habitant Bât. A. escalier B. Cité Saint Sébastien.

LIEU : en haut de la montée de Saint Sébastien.

LES FAITS : " Nous rentrions, ma famille et moi en automobile à notre domicile. Le ciel était très clair. En arrivant en haut de la montée de St Sébastien, nous avons aperçu un disque lumineux dans le ciel. Il était d'un diamètre apparent d'une pièce de 20 centimes tendue à bout de bras; sa forme de disque était caractéristique. Il s'est déplacé horizontalement devant nous; nous l'observions à travers le pare-brise de la voiture. Sa couleur était blanchâtre; il laissait une vague traînée derrière lui. Je ne peux affirmer qu'il s'agissait réellement d'une traînée ou d'une impression rétinienne, étant donnée la vitesse de son déplacement. Il a disparu instantanément, COMME S'IL ETAIT RENTRE DANS QUELQUE CHOSE; il n'y avait pourtant pas de montagne, aucun nuage. J'estime la hauteur de sa trajectoire au-dessus de l'horizon entre 30 et 35°. Les enfants ont eu très peur. D'autres témoins l'ont vu; on en a parlé dans notre quartier. Le disque a défilé devant nous, de droite à gauche. A mon avis, il ne peut s'agir d'un reflet lumineux dans le ciel; il n'y avait aucune brume et pas le moindre nuage. Non plus une étoile filante ou d'une météorite car son diamètre apparent était important et qu'il ne laissait derrière lui aucune traînée lumineuse

nettement visible.

NOTE DE L' ADEPS : L'observation a eu lieu au-dessus de la zone de l'Esterel où l'on trouve le menhir de Aire Peyronne. D'autres observations d'OVNI ont été faites au-dessus de ce site.

BULLETIN N° 15 (ADEPS) p. 13